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De: 
Enviado: miércoles, 20 de diciembre de 2023 22:00
Para: 

Asunto:
 
Estimados
 
Junto con saludar, te informo que no estaré mañana para que efectúen una segunda medición, tampoco
estere disponible hasta el próximo año por motivos que en esta fecha estoy con mucho trabajo por fin de
año.

Ademas mencionar que si la medición realizada el 05.12.2023 salió pasada en db, siendo que no estaban
todos los emisores de ruidos funcionando declarados en el PDC y con las canchas que jugaban principiantes.
Encuentro no correcto hacer otra medicion corrigiendo y consteuyendo de forma artesanal y precaria los
arreglos para que los db salgan bien, debes hacer una nueva propuesta de forma seria y como nos
merecemos como comunidad y que cumplan las normas de construcción, porque realmente el cajón que
hicieron de madera no ayuda en nada en el ruido y menos en lo estetico. La idea que se haga algo que sirva
realmente para que podamos estar tranquilos y poder dormir en nuestras casas.
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Atento a sus comentarios, atte.

Max Valenzuela 
Denunciante Ambiental causa Res. N°2/Rol D-138-2023.










